

Zürich-Auftakt mit Schweizer Erfolgen

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 25. Januar 2013 um 16:55

Zürich. Das Eröffnungsspringen des 25. Hallenturniers in Zürich ging an den Einheimischen Werner Muff. Bester Deutscher war Hans-Dieter Dreher als Fünfter.

Der Auftakt des 25. Züricher Turniers seit 1988 sah die Einheimischen auf den ersten drei Plätzen. Erster der Prüfung nach Fehlerpunkten und Zeit wurde Werner Muff auf Osiris du Goyen vor dem früheren Team-Europameister Pius Schwizer auf Ulysse und Paul Estermann auf Snaiada d`Auvers. Als Fünfter platzierte sich hinter dem Belgier Francois Mathy junior auf Elvis aols bester Deutscher Hans-Dieter Dreher (Weil) auf Canberra.

Das erste Turnier in Zürich fand 1988 – wie die nächsten beiden auch – im Radstadion statt. Den Anfang interessierten 21.000 Zuschauern, inzwischen kamen insgesamt einschließlich dem letzten Jahr insgesamt 910.020 Zuschauer. Die „Classic“ als jeweiligen Höhepunkt der Veranstaltung sicherten sich bisher je dreimal Ludger Beerbaum (Riesenbeck) und Marcus Ehning (Borken).